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Estar  entre as 10 melhores equipas do velho continente, nomeadamente no 9º lugar, para
mim, que fui jogadora, e sou treinadora, significa um enorme orgulho.

  

    

  

São horas e horas de trabalho árduo de jogadoras e treinadores (não só das seleções, mas
também dos clubes que num ato continuado de teimosia insistem em continuar a apostar no
basquetebol feminino). Mas o que é certo é que os talentos continuam a aparecer e com alguns
esforços conjugados, o nosso basquetebol feminino vai marcando presença na Europa, dando
mostras do que é capaz e que as velhas desculpas da “falta da altura” e da “pouca experiencia
internacional”, já nada valem. Quem trabalha bem e se prepara melhor, chega mais longe e
ponto final. Saibam os nossos responsáveis aproveitar este momento para divulgar o
basquetebol Feminino.
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